



Escuela Católica de Todos los Santos

Llenos de la alegría y la paz de Dios, abunden en esperanza por el poder del Espíritu Santo.

Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 11 de diciembre de 2024

Mensaje del director

El jueves pasado, las familias se reunieron en la iglesia para la Oración de la Noche de San Nicolás, una tradición anual muy querida por nuestra comunidad escolar. Fue una ocasión alegre durante la cual los niños aprendieron más sobre la vida de San Nicolás y la llamada a vivir vidas de generosidad, compartiendo nuestros dones y tesoros con los necesitados.

Durante el servicio de oración, los alumnos colocaron ochenta y ocho pares de zapatos nuevos en los escalones del santuario. Todos los zapatos recogidos en el acto han sido donados a House of Mercy, una organización local sin ánimo de lucro dedicada a «hacer visible el amor de Dios a los necesitados». Estamos orgullosos de haber colaborado con House of Mercy a través de este evento durante más de diez años y esperamos seguir apoyando su ministerio en el futuro. Gracias a todos los que asistieron al servicio de oración y que, con su generosidad, ayudaron a alegrar la vida de los menos afortunados de nuestra comunidad.

Una noche con San Nicolás no habría sido posible sin los esfuerzos de la Sra. Christy Breckley, coordinadora del evento. Deseo agradecerle a ella así como a los miembros del PTO por todo lo que hicieron para organizar una vez más este hermoso evento para nuestra comunidad y para ofrecer una recepción tan maravillosa después del servicio de oración. También quiero agradecer a los miembros de la Schola que dirigieron la música bajo la dirección de la Sra. Scott y los miembros de nuestra Asociación de Consejo Estudiantil que sirvieron como saludadores y lectores.

Mañana celebraremos la Fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe comenzando con una Misa a las 10:00 a.m. en la iglesia. Inmediatamente después de la liturgia, los estudiantes se reunirán alrededor de la Estatua de María en el patio donde disfrutarán de una presentación musical del Coro de Guadalupe de la parroquia, seguida de la distribución del tradicional pan mexicano en el Centro de Actividades de la Parroquia.

Estamos ansiosos por esta alegre celebración de Nuestra Señora y esperamos que muchos de ustedes puedan unirse a nosotros para esta ocasión.

Y hablando de celebraciones alegres, esta semana felicitamos a la Sra. Polansky, maestra de 4º grado, con motivo de su boda que tendrá lugar el sábado. Recemos para que ella y su futuro marido sean bendecidos abundantemente en su día especial y en los años venideros.

Le deseamos a usted y a su familia bendiciones durante este tiempo de Adviento.

***Llenos de la alegría y la paz de Dios,
abunden en esperanza por el poder del Espíritu Santo.***



Oración para la segunda semana de Adviento

Dios de poder y misericordia, abre nuestros corazones en acogida. Elimina todo lo que nos impide recibir a Cristo con alegría, para que podamos compartir su sabiduría y llegar a ser uno

con él cuando venga en gloria, porque vive y reina contigo y el Espíritu Santo, un solo Dios, por los siglos de los siglos.
Amén.

Casa Abierta (Año Escolar 2025-2026)

La Escuela Católica Todos los Santos será el anfitrión de una Casa Abierta para los futuros padres el jueves, 9 de enero a las 7:00 pm en el Centro de Actividades Parroquiales. Todos los feligreses y miembros de la comunidad interesados en aprender más acerca de nuestra escuela parroquial están cordialmente invitados a asistir. Para obtener más información, póngase en contacto con la Sra. Mary Rodríguez, asistente administrativa, en el 571-516-3170.

Mensaje de la National Junior Honor Society

Estimada comunidad y padres de All Saints,

Estamos muy agradecidos por sus generosas contribuciones a la colecta de alimentos de la National Junior Honor Society. Gracias a su amabilidad, pudimos donar 2,258 libras de comida a la Despensa de Comida de Bethany, beneficiando a más de 100 familias y ayudando a que sus comidas de Acción de Gracias sean especiales.

Su apoyo continuo significa mucho para nosotros, y la NJHS espera seguir sirviendo a nuestra comunidad escolar y parroquial.

Bendiciones en este tiempo de Adviento,

National Junior Honor Society Estudiantes y Facultad

Menú de almuerzo

[Menú Cafetería- Enero](#)



- **Todos los Santos Navidad Pageant**

Los estudiantes de los grados **K, 1, 4, 5 y 6** participarán en la representación anual de Navidad, The Living Crèche. La representación es una de las grandes tradiciones de la Escuela de Todos los Santos que reúne el programa de música, así como nuestro programa de artes teatrales. Es una hermosa oportunidad para compartir el mensaje de la Encarnación a través de la historia, el canto y la celebración.

- Fecha: **Jueves, 19 de diciembre de 2024**

- Hora: **7pm** (los alumnos de **6to grado** se reportan al atrio del PAC a las **6:25pm**; **todos los demás** grados se reportan al nártex de la Iglesia a las **6:45pm**).
 - Los padres/familiares que no puedan asistir a la función de la tarde son más que bienvenidos a asistir a la función de la tarde a la 1:45pm en la Iglesia.
- Lugar: **Iglesia Católica de Todos los Santos**
- Vestimenta: Festivo, **“Sunday best” atuendo** (excepto para disfrazados de 6^º grado). Ver el código de vestimenta más abajo.

Código de vestimenta:

Niñas: vestidos, faldas, o pantalones de vestir agradables (no hombros desnudos o vestidos sin mangas; la longitud no puede ser inferior a dos pulgadas por encima de la rodilla), blusas o suéteres que no son de forma ajustada, con un escote que es una longitud apropiada (es decir, justo debajo de la clavícula); Jeans, jeggings, leggings, o medias usadas como pantalones no están permitidos. Los jerseys no deben llevar palabras o personajes en la parte delantera.

Niños: camisas y/o suéteres (no sin mangas; los suéteres no deben tener palabras o caracteres en la parte delantera) y pantalones de vestir que sean apropiados para la iglesia (es decir, azul marino, negro, gris) y calcetines apropiados (calcetines de vestir).

- **Caballeros de Colón - Concurso de Carteles**

Los estudiantes de los grados K-8 están invitados a participar en el Concurso de Carteles «Mantengamos a Cristo en la Navidad» patrocinado por los Caballeros de Colón. Los trabajos pueden ser enviados a la oficina de la escuela. Para obtener más información, consulte los siguientes enlaces.

[Detalles del concurso de carteles](#)

- **Oportunidades para Maestros Sustitutos**

All Saints está buscando maestros sustitutos adicionales para los grados PK-8. Para obtener más información acerca de esta oportunidad de empleo o para solicitar una aplicación, por favor póngase en contacto con la oficina de la escuela en 703-368-4400 o schooloffice@allsaintsva.org.

- **Programa de Pre-Kindergarten - Prueba de Plomo Requerida**

De acuerdo con los nuevos requisitos establecidos por el Estado de Virginia y las políticas y procedimientos para la Diócesis de Arlington, Todos los Santos recientemente probó las fuentes de agua potable en el Programa de Pre-Kindergarten. El informe del análisis de plomo proporcionado por el laboratorio de pruebas indica que no se detectó plomo.

Si usted tiene alguna pregunta con respecto a este requisito o los resultados de la prueba, por favor no dude en ponerse en contacto con el director.

- **Formulario de Consentimiento de Tecnología Online (Autorización Zoom)**

En el transcurso de los últimos años, nuestra comunidad escolar ha demostrado con éxito la capacidad de pivotar cuando sea necesario con el fin de proporcionar instrucción en formas nuevas e innovadoras para nuestros estudiantes, específicamente a través del aprendizaje en línea. Es importante que mantengamos un proceso, así como procedimientos que nos permitan la transición al aprendizaje en línea si es necesario, como en el caso de cierres de varios días debido a las inclemencias del tiempo.

Recientemente hemos enviado una copia digital del Formulario de Consentimiento de Tecnología Online (Autorización Zoom) a los padres de todos los estudiantes. Con este formulario en el archivo, estaremos listos para proporcionar instrucción a través de Zoom en caso de que esto sea necesario durante el año escolar. Si aún no ha devuelto su formulario firmado, por favor hágalo tan pronto como sea posible.

- **Solicitudes de nuevos estudiantes y matriculación continua (2025-2026)**

Las solicitudes para nuevos estudiantes para el año académico 2025-2026 ya están disponibles en línea.

Todas las familias actuales que deseen inscribir a un nuevo estudiante en los grados de Pre-Kindergarten a octavo para el próximo año pueden acceder a la aplicación en el siguiente enlace.

[2025-2026 Enlace de solicitud para nuevos estudiantes](#)

En enero proporcionaremos una copia del Contrato de Inscripción Continua a los padres de los estudiantes que completan su primer año de inscripción en All Saints. Completando este formulario, los padres pueden inscribir a sus hijos continuamente hasta el 8vo grado en All Saints o, si es necesario, hasta el momento en que completen el proceso de retiro. Con la sumisión de este contrato, no hay necesidad de completar en el futuro un formulario de reinscripción anual.

La cuota de inscripción continua se facturará automáticamente a través de las cuentas FACTS el 3 de marzo de 2025. La finalización del contrato, para las familias de primer año, y el pago de la cuota confirmará la inscripción de su niño(s) para el próximo año escolar.

- **Programa de Asistencia de Matrícula (2025-2026)**

Ya está disponible información importante sobre el Programa Diocesano de Asistencia para la Matrícula para el próximo año académico. Para más detalles sobre el programa, por favor vea el folleto que se encuentra en el enlace de abajo.

[2025-2026 Programa Diocesano de Ayuda a la Matrícula](#)

También se puede encontrar información sobre el programa en la página web de la diócesis.

<https://www.arlingtondiocese.org/catholic-schools/tuition-assistance>

Las fechas clave de ayuda financiera para 2025-2026 son las siguientes:

31 de Octubre de 2024	La solicitud de ayuda financiera FACTS se cierra para 2024-2025
1 de noviembre de 2024	Se abre la solicitud de ayuda financiera FACTS para 2025-2026
10 de enero de 2025	Fecha límite de solicitud de ayuda financiera para los estudiantes de secundaria diocesanos
12 de marzo de 2025	Fecha límite de solicitud de ayuda financiera para los alumnos de las escuelas diocesanas K-8

- **Feria de Ciencias - Buscando Jueces**

En nombre de la Sra. Starrs, nuestra maestra de Ciencias de la Escuela Intermedia, le invitamos a ser voluntario como juez para la Feria de Ciencias 2025. Esta es una maravillosa manera de apoyar a nuestros estudiantes en su exploración científica.

Detalles del Evento:

- Fecha: Martes, Enero 28, 2025
- Hora: 8:00 AM - 1:30 PM
- Lugar: All Saints Parish Activity Center (PAC) Centro de Actividades de la Parroquia de Todos los Santos (PAC)
- Llegada de los jueces: 8:00 AM (para desayuno y orientación)
- Comienzo del juzgamiento: 9:00 AM
- Pausa para almuerzo: Mediodía
- Fin de la evaluación final: 13:30
- Ceremonia de entrega de premios: 14:00 (opcional, pero puede asistir)

Los estudiantes presentarán sus proyectos en ordenadores portátiles (sin tableros) y la evaluación se llevará a cabo en iPads (o a través de formularios en papel). Para mantener la imparcialidad, pedimos que los jueces no tengan un estudiante de escuela media que participe en la feria.

Apreciamos enormemente su tiempo y talento para ayudarnos a garantizar una evaluación completa y justa de los proyectos de los estudiantes. Si se ofrece como voluntario durante todo el día, podrá prestar a todos los proyectos la atención que merecen. Haremos todo lo posible por asignarle la evaluación de proyectos que coincidan con su campo de especialización.

Para inscribirse como juez, rellene este formulario de [voluntariado](#).

Si tiene alguna pregunta o necesita información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Sra. Jessica Kreitzer en kreitzers@me.com. ¡Muchas gracias por su apoyo a nuestros estudiantes y a la Feria de Ciencia de Todos los Santos!

- **Menú de almuerzo**
[Menú Cafetería - Diciembre](#)



Próximos eventos

Miércoles, 11 de Diciembre

Servicio de Penitencia de Adviento - Grados 6-8 (10:00 a.m.)
Reunión del Equipo de Gestión de Inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Jueves, 12 de diciembre

Misa Escolar - Fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe (10:00 a.m.)

Viernes, 13 de diciembre

Retiro de Adviento para estudiantes
Toma de Fotos

Domingo, 15 de diciembre

Tercer Domingo de Adviento

Martes, 17 de diciembre

Concierto Virtual de la Banda Solista (4:30-7:00 p.m.)

Jueves, 19 de diciembre

Representación y Recepción de Navidad de Pre-Kindergarten (10:00 a.m.)
Último día de Pre-Kindergarten antes de Navidad
Desfile de Navidad (1:45 p.m. y 7:00 p.m.)

Viernes, 20 de diciembre

Día de Sombrero de Santa patrocinado por SCA
Misa escolar (8:30 a.m.)
Fiestas de Navidad en las aulas (1:30 p.m.)

Domingo, 22 de diciembre

Cuarto Domingo de Adviento

Lunes, 23 de diciembre

Comienzan las vacaciones de Navidad

Lunes, 6 de enero

Se reanuda la escuela

Pruebas del Mapa NWEA (Hasta el 24 de enero)

Martes, 7 de enero

Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Jueves, 9 de enero

Reunión del profesorado (3:30 p.m.)

Open House (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Viernes, 10 de enero

Misa escolar (8:30 a.m.)

Fecha Límite para FACTS Tuition Aid (2025-2026) - Escuelas Secundarias

Martes, Enero 14

Almuerzo de Seniors (Organizado por 4to Grado)

Jueves, Enero 16

Reunión del Equipo de Administración de Inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Viernes, 17 de enero

Misa escolar (8:30 a.m.)

All Saints Catholic School

9294 Stonewall Drive

Manassas, VA 20110

703-368-4400

allsaintsvaschool.org

facebook.com/allsaintsvaschool

